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En la Ciudad de México, siendo las 16:00 horas, del 19 de diciembre de 2022, en la Sala de Consejo de la 
Unidad Profesional Interdisciplinaria de Ingeniería y Ciencias Sociales y Administrativas, ubicada en Av. Te 
número 950 Colonia Granjas México, CP. 08400, Alcaldía Iztacalco, Ciudad de México, ante la presencia del M 
en C. Emmanuel González Rogel, Presidente del Consejo, se reúnen: el Dr. José Luis López Goytia, Dr. Javier 
Hernández Ávalos, M.A.P. Norma Sánchez Espinosa, M en C. Rocío García Pedraza, Lic. Marcela Rojas Maya, LAI. 
Luis Fernando Zepeda Flores, Ing. Velia Desiree Alvarado Romero, Dr. Ángel Eustorgio Rivera González, Ing. 
Raúl Junior Sandoval Gómez,  Dr. Roberto Herrera Mejía, Lic. Enrique Rodríguez Valdez, M en E. Víctor Rocha 
Martínez, M en C. María Nacira Mendoza Pinto, Lic. María Cristina Guzmán Cordero, Ing. Reyna Cruz Gómez, 
Ing. Antonio Mejía López, M en E. Teresa Benavides Durán, C. José Antonio Flores Contla, Fabiola Lizbeth 
Buendía Buendía, Nelson Yamid Cely Salamanca, Alejandro Miguel Fadel Adame, Iván García Laredo, Paola 
Gissel Vázquez González, Frida Carolina Cortez Hernández, Guadalupe Nicole Barragán Silva, Itiel Alejandro 
Montor Vera, Carlo Gieraldo Rossetti Guitron, Mayra Jazmín Domínguez Velázquez, Eduardo Domínguez 
Navarrete, Divani Israel Cornelio Ramírez, María Fernanda Hernández Padrón, Salvador Rojas García, 
integrantes del Consejo Técnico Consultivo Escolar de la Unidad Profesional Interdisciplinaria de Ingeniería y 
Ciencias Sociales y Administrativas, a fin de tratar los siguientes asuntos: -------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Un miembro del Consejo no asiste, presentando justificante: 

 La Lic. Mónica Mendoza Navarro, profesora representante del Departamento de Estudios Profesionales 
Genéricos, por problemas de salud. 

 Eduardo Domínguez Navarrete, Alumno Representante del Programa Académico de Ingeniería en 
Informática, por problemas de salud. 

 La Ing. Arq. Verónica García Méndez, profesora del Departamento de Desarrollo Profesional Específico, 
por problemas de salud. 

Punto 1. Lista de Asistencia. El M en C. Emmanuel González Rogel, Presidente del Consejo, da la bienvenida y 
después de verificar el quórum reglamentario, da por iniciada la Segunda Sesión Ordinaria del XLVI Consejo 
Técnico Consultivo Escolar de la UPIICSA. ------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Punto 2. Trámite y aprobación en su caso del orden día. El Dr. José Luis López Goytia, Secretario del Consejo, 
presenta el orden del día. 

1. Lista de asistencia. 
2. Trámite y aprobación en su caso del orden del día. 
3. Toma de protesta de nuevos consejeros para el periodo 2022 – 2023. 
4. Seguimiento de acuerdos 
5. Informe de la Comisión de Situación Escolar y aprobación en su caso. 
6. Asuntos Generales 

A continuación, somete a votación. Se obtienen 29 votos a favor, ninguno en contra y ninguna abstención. El 
orden del día es aprobado por mayoría de los Consejeros--------------------------------------------------------------------- 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Punto 3. Toma de protesta de nuevos consejeros para el periodo 2022 – 2023. El M en C. Emmanuel 
González Rogel solicita que se pongan de pie. Acto seguido hace la toma de protesta a los nuevos Consejeros y 
hace entrega de sus nombramientos. Con este hecho queda instalado el XLVI Consejo Técnico Consultivo 
Escolar de la UPIICSA para el periodo 2022 – 2023. 
Finalmente, solicita a los consejeros que su actuar sea siempre en favor de la UPIICSA. -------------------------------- 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Punto 4. Seguimiento de acuerdos. El Dr. José Luis López Goytia indica que previo a la reunión se les hizo 
llegar el archivo y no hay asuntos pendientes.  
La Ing. Velia Desiree Alvarado Romero profesora representante del Departamento de Competencias Integrales 
e Institucionales comenta que conforme al recorrido que se dio el día 06 de diciembre de 2022 por 
autoridades y algunos miembros del CTCE, informan que tomaron varios puntos a tratar que se clasificaran 
por laboratorios del edificio de pesados los cuales son: 
En la academia de ISISA se tomó en cuenta la limpieza, el desalojo de fierros y madera del edificio, 
mantenimiento a sala de cómputo, que ya están siendo atendidos. 
En el Laboratorio de Meteorología se pedirá el apoyo mediante un oficio de solicitud para equipamiento, con 
respecto al tema del aire acondicionado. 
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En los Laboratorios de Control de Calidad y de Proceso de Manufactura se esta en espera de la compra, en lo 
que respecta a la requisición de materiales para el maquinado de provetas, tambien se están haciendo los 
cambios correspondientes en lo que respecta a lámparas, se anclaron 3 equipos del laboratorio, por la 
empresa encargada. 
El Laboratorio de Maquinado de Proyectos se encuentra en espera de requisición de compra. 
En el laboratorio de CNC se solicito el apoyo del Ing. Eduardo Guadarrama para arreglar los 3 equipos 
descompuestos y estos sean funcionales . 
El laboratorio de electricidad  y control, se encuentra en manetenimiento y así mismo se esta viendo la 
colocacion de pantallas y cañones,  la compra de un software de uso exclusivo para la sala de computo, el cual 
esta siendo revisado por el Ing. Alejandro Terán.  
La Académia de Ingeniería de Métodos  se encuentra en mantenimiento, se colocaran pantallas, cañones e 
internet, con respecto a la banda del moto reductor, se encuenta en revisión por parte del Ing. Juan Carlos 
Guijón y su diagnostico fue que se encuentra fallando un controlador electronico el cual ya se solicito al área 
de Recursos Financieros, también reviso el Laboratorio de Simulación donde reparo 3 bandas del controlador y 
este volvio a ser funcionable.  
En el Laboratorio de Ingeniería de Métodos ya fueron requeridas las lamparas de emergencia. 
El Laboratorio de Automatización y Robótica  a sido revisado por el Ing. José Manuel García Cordoba y se  
solicito que retiren los escritorios que estaban dentro de las academias, con el fin de que cada docente tome 
el lugar que les fue asigando, como un proyecto nuevo se estan solicitando todos los requerimientos que 
hacen falta para implementar un aula espejo en el edificio. 
La Ing. Velia Desiree Alvarado Romero comenta que se le esta solicitando el prestamo de algunos espacios del 
edificio de Pesados, esto para poder habilitar las áreas correspondientes del edificio de Graduados que serán 
reubicadas; Así mismo ya se colocaron 3 puntos de acces point extras a los que ya estaban colocados en el 
edificio de Pesados, tambien menciona que todo lo que se dijo en este reporte esta sustentado mendiantes 
oficios y minutas correspondientes.  
El Dr. José Luis López Goytia indica que todos los consejeros tendrán acceso a este informe. ------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Punto 5. Informe de la Comisión de Situación Escolar y aprobación en su caso. El Dr. José Luis López Goytia 
menciona que ya fue enviada la minuta de trabajo de la Comisión, por lo que solo dará lectura al acuerdo, si 
hubiera comentarios se tomarán en cuenta y después lo someterá a votación.  

Acuerdo 1. Se acuerda por mayoría, recomendar favorablemente al Consejo la aprobación de las 5 
leyendas como base de resolución de los dictámenes. Anexo único “Leyendas aprobadas para el 
periodo 2023/1” y que se otorgue voto de confianza a Gestión Escolar, para que los asesores de 
programa académico las apliquen. 

Se obtienen 29 votos a favor, ninguno en contra y ninguna abstención. El acuerdo es aprobado por mayoría. ---
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Punto 6. Asuntos Generales. El Dr. José Luis López Goytia solicita que se proyecten los formatos de asuntos a 
tratar que se recibieron.  

 La M en E. Teresa Benavides Durán, Delegada Sindical del personal docente, trata los siguientes 
asuntos:  

a) ¿Cuál es el estado que guarda la estructura para el próximo semestre?  

El Dr. José Luis López Goytia comenta que la estructura ya está prácticamente finalizada e indica que esta fue 
elaborada conforme a la información que proporcionó la SEISS, con base al número de unidades de 
aprendizaje para cubrir la demanda del alumnado. Los casos específicos serán atendidos de manera personal 
para ver que opción es más conveniente para su situación, y propone poder poner la calificación mediante un 
ESPA para casos con planes pasados. 
La M en C. María Nacira Mendoza Pinto, profesora Representante del Depto. de Desarrollo Profesional 
Específico Comenta que las decisiones académicas que están tomando deben estar sustentadas y propone 
que se expongan los casos ante el Consejo Técnico Consultivo Escolar para que sean avalados mediante un 
documento, con la finalidad de evitar problemas futuros a los egresados.  
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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b) ¿Cuándo van a sacar el comunicado oficial de que el próximo semestre será PRESENCIAL, la comunidad está todavía incrédula?  

El M en C. Emmanuel González Rogel comenta que en el transcurso de la semana se publicara el comunicado. 
Dr. Raúl Junior Sandoval Gómez profesor Representante de Posgrado invita al consejo a manifestar su interés 
al regreso a clases en modalidad presencial. 

c) Protocolos de regreso clases, pues hay un rebrote de COVID.  

La MAP. Norma Sánchez Espinosa, subdirectora de Servicios Educativos e Integración Social Interina comenta 
Que, si algún alumno presenta síntomas, es mejor que no asistan con la finalidad de evitar contagios, ya que 
no habrá filtros sanitarios. Sin embargo, se contará con un consultorio médico en cada edificio. 

d) Si regresamos a presencial; ¿está garantizada la buena señal de internet?  

El M en C. Emmanuel González Rogel comenta que ya se cuentan con 33 Access Point de Total Play y se esta 
revisando agregar mas puntos de cobertura en la UPIICSA . 

e) ¿Los cañones pantallas y salones están ya al 100 %?  

La M en C. Rocío García Pedraza, Subdirectora Administrativa comenta que ya se cuenta con los cañones y los 
proyectores para que toda la Unidad este equipada al 100%. 
El M en C. Emmanuel González Rogel hace un invitación a la comunidad para checar la pagína de UPIICSA y 
buscar la linea del tiempo, donde se muestran los avances que se tienen cada semana. 

f) Los laboratorios de pesados, ¿ya están fundacionales? 

La M en E. Teresa Benavides Durán indica que este asunto ya se respondió anteriormente en el informe. 
g) Docentes de graduados ¿dónde los reinstalaran?  

El M en C. Emmanuel González Rogel comenta, que toda la comunidad tambien regresara a modalidad 
presencial y se estan buscando los espacios necesarios para las areas que faltan por reubicar, Así mismo indica 
que las UPIS ya cuenta con espacio, la coordinación de Tutorias quedara en la plata baja del edificio de 
formación basica, los salones para Posgrado se ubicaran en las aulas de CELEX.   

h) Los baños de docentes, ¿están funcionales?  

La M en C. Rocío García Pedraza comenta que ya están funcionales y que se está creando una logística para 
seguir dándoles mantenimiento y revisar los baños de toda la Unidad para que todos estén funcionales. 

i) La entrega de RUAA de este semestre y anteriores; ¿ya se les entrego a los docentes que es la obligación de la Subdirección 

académicas o solo si la solicita el docente? 

El Dr. José Luis López Goytia indica que es una obligación de la Subdirección Académica, sin embargo, que a 
raíz de la pandemia hay un déficit que ya se está subsanando. 

j) ¿El próximo semestre habrá sobre cupos? 

El Dr. José Luis López Goytia comenta que, si se darán a “casos especiales”, analizados previamente. 
La M en E. Teresa Benavides Durán pide que se respete una capacidad considerable para las aulas. 
 

 La Ing. Reyna Cruz Gómez, profesora representante del Departamento de Competencias Integrales e 
Institucionales, solicita se les dé el informe del recorrido del Departamento de Competencias 
Integrales e Institucionales.  

El M en C. Emmanuel González Rogel comenta que este asunto ya fue atendido en el punto 4 “ Seguimiento 
de acuerdos”  
 

 Los alumnos consejeros tratan los siguientes asuntos: 
a) Brindar acceso al SAES al alumno de intercambio Maxime Pierre Patricie Leopold (no cuenta con una forma de visualizar sus 

calificaciones).  

La MAP. Norma Sánchez Espinosa comenta que ya se puso en contacto con el alumno y ya se le indico el 
procedimiento a seguir. 
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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b) Seguimiento a equipamiento de laboratorios pesado y cubículos. 

Frida Carolina Cortez Hernández, alumna Representante del Programa Académico de Ingeniería Industrial, 
Turno Vespertino pide que las ganancias destinadas del proyecto en colaboración con la ENCB “factor de 
transferencia” se destinen para equipar el edificio de Pesados. 
El M en C. Emmanuel González Rogel comenta que las ganacias del primer año seran destinadas a equipar el 
Departamento de Competencias Integrales e Institucionales. 

c) Fechas adicionales para el resello de credencial en el periodo 23/1 para alumnos que no hayan podido realizar dicho procedimiento. 

La MAP. Norma Sánchez Espinosa indica que ya se cuentan con fechas extras e incluso pueden acudir a 
ventanilla a resello, regresando de vacaciones  

d) Falta de respuestas de la ventanilla virtual de titulación para con algunos egresados que requieren el servicio. 

El Dr. José Luis López Goytia comenta que ya se está regularizando la situación de casos pendiente de 
egresados. 

e) Liberación de Electivas a través de trabajo en empresas. Casos en general y específico como el alumno Jiménez Hernández Eduardo 

Arturo Ing Informática 2019601784. 

El Dr. José Luis López Goytia indica que se está viendo la posibilidad de lanzar un comunicado para que los 
alumnos estén enterados que se pueden liberar electivas mediante horas de trabajo. 
 

 El Dr. Raúl Junior Sandoval Gómez, Profesor Representante de Posgrado, trata los siguientes asuntos:  
a) Solicitar al presidente el regreso a clases presenciales.  

El Dr. José Luis López Goytia comenta este asunto general se relaciona la respuesta con el punto b) de la M en 
E. Teresa Benavides Durán 

b) Solicitar al presidente su intervención para el trámite de la constancia oficial de la medalla a la Condecoración Manuel Altamirano 

El M en C. Emmanuel González Rogel comenta que ya se puso en contacto con la Dra. Guadalupe Ramírez 
Sotelo, directora de Educación Superior para realizar una petición por escrito para externar este punto. 

c) Solicitud de ingreso a la comisión de Investigación, así como de la Dra. María Elena Tavera Cortes.    

El M en C. Emmanuel González Rogel indica que sin problema se pueden integrar a dicha comisión. 

Acuerdo 2. Se acuerda, por mayoría, que el próximo semestre sea en modalidad presencial 
Se obtienen 29 votos a favor, ninguno en contra y ninguna abstención. El acuerdo es aprobado por mayoría 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Sin más asuntos que tratar, siendo las 18:57 horas del 19 de diciembre de 2022, se da por terminada la reunión; 
quedando pendiente de firmar al margen y al calce los que en ella intervinieron, para los fines y efectos legales 
a que hubiere lugar. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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NOMBRE COMPLETO CARGO DENTRO DEL CONSEJO TÉCNICO 

CONSULTIVO ESCOLAR 
FIRMA 

1. M en C. Emmanuel 
González Rogel 

Presidente  

2. Dr. José Luis López Goytia Secretario  

3. Dr. Javier Hernández 
Ávalos 

Jefe de la Sección de Estudios de 
Posgrado e Investigación 

 

4. MAP. Norma Sánchez 
Espinosa 

Subdirectora de Servicios Educativos e 
Integración Social Interina 

 

5. M en C. Rocío García 
Pedraza 

Subdirectora Administrativa  

6. Lic. Marcela Rojas Maya Jefa del Depto. de Formación Básica 
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7. LAI. Luis Fernando Zepeda 
Flores 

Jefe del Depto. de Estudios Profesionales 
Genéricos 

 

8. Ing. Arq. Verónica García 
Méndez  

Jefa del Depto. de Desarrollo Profesional 
Específico 

JUSTIFICA 

9. Ing. Velia Desiree Alvarado 
Romero 

Jefa del Depto. de Competencias 
Integrales e Institucionales 

 

10. Dr. Ángel Eustorgio Rivera 
González 

Profesor Representante de Posgrado  

11. Dr. Raúl Junior Sandoval 
Gómez 

Profesor Representante de Posgrado  

12. Dr. Roberto Herrera Mejía Profesor Representante del Depto. de 
Formación Básica 

 

13. Lic. Enrique Rodríguez 
Valdez 

Profesor Representante del Depto. de 
Formación Básica 

NO ASISTE 

14. M en E. Víctor Rocha 
Martínez 

Profesor Representante del Depto. de 
Estudios Profesionales Genéricos 

 

15. Lic. Mónica Mendoza 
Navarro 

Profesora Representante del Depto. de 
Estudios Profesionales Genéricos 

JUSTIFICA 

16. M en C. María Nacira 
Mendoza Pinto 

Profesora Representante del Depto. de 
Desarrollo Profesional Específico 

 

17. Lic. María Cristina Guzmán 
Cordero 

Profesora Representante del Depto. de 
Desarrollo Profesional Específico 

 

18. Ing. Reyna Cruz Gómez   Profesora Representante del Depto. de 
Competencias Integrales e Institucionales 

 

19. Ing. Antonio Mejía López Profesor Representante del Depto. de 
Competencias Integrales e Institucionales 

 

20. M en E. Teresa Benavides 
Durán 

Delegada Sindical del Personal Docente  

21. C. José Antonio Flores 
Contla 

Delegado Sindical del Personal de Apoyo y 
Asistencia a la Educación 

 

22. Fabiola Lizbeth Buendía 
Buendía 

Alumna representante de Posgrado NO ASISTE 

23. Nelson Yamid Cely 
Salamanca 

Alumno representante de Posgrado  

24. Alejandro Miguel Fadel 
Adame 

Alumno Representante del Programa 
Académico de Administración Industrial, 
Turno Matutino 

 

25. Iván García Laredo 
Alumno Representante del Programa 
Académico de Administración Industrial, 
Turno Vespertino 

 

26. Paola Gissel Vázquez 
González 

Alumna Representante del Programa 
Académico de Ingeniería Industrial, Turno 
Matutino 

 

27. Frida carolina Cortez 
Hernández 

Alumna Representante del Programa 
Académico de Ingeniería Industrial, Turno 
Vespertino 

 

28. Guadalupe Nicole 
Barragán Silva 

Alumno Representante del Programa 
Académico de Ciencias de la Informática, 
Turno Matutino 

 

29. Itiel Alejandro Montor Vera 
Alumna Representante del Programa 
Académico de Ciencias de la Informática, 
Turno Vespertino 
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30. Carlo Gieraldo Rossetti 
Guitron 

Alumno Representante del Programa 
Académico de Ingeniería en Transporte, 
Turno Matutino 

 

31. Mayra Jazmín Domínguez 
Velázquez 

Alumna Representante del Programa 
Académico de Ingeniería en Transporte, 
Turno Vespertino 

 

32. Eduardo Domínguez 
Navarrete  

Alumna Representante del Programa 
Académico de Ingeniería en Informática, 
Turno Matutino 

JUSTIFICA 

33. Divani Israel Cornelio 
Ramírez 

Alumno Representante del Programa 
Académico de Ingeniería en Informática, 
Turno Vespertino 

 

34. María Fernanda 
Hernández Padrón 

Alumna Representante del Programa 
Académico de Ingeniería Ferroviaria, 
Turno Matutino 

 

35. Salvador Rojas García 
Alumna Representante del Programa 
Académico de Ingeniería Ferroviaria, 
Turno Vespertino 

 

 
 
 


